

La choucroute en images...

Autor(en): **R.V.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France**

Band (Jahr): **5 (1959)**

Heft 11

PDF erstellt am: **06.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-849250>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA CHOUCRUTE EN IMAGES...



1.



2.



3.

Dimanche 25 octobre, la grande réunion de rentrée hivernale du Cercle Suisse Romand groupa, sous les lambris dorés de la salle des fêtes du Palais d'Orsay, plus de 250 convives autour d'une savoureuse choucroute traditionnelle. Ambiance très gaie et amicale où les drapeaux mettaient une joyeuse note de couleur.

L'Ambassadeur et Mme Micheli étaient à la table d'honneur et, après que le dynamique président M. W. Tapernoux eut souhaité la bienvenue aux assistants et procédé à la remise d'un beau souvenir et d'un diplôme d'honneur à M. Dufour, président des « Techniciens suisses », qui a quitté la capitale, mais a promis de revenir, avec Mme Dufour, assister aux manifestations du Cercle, et d'un diplôme de membre bienfaiteur à M. Gustave Chablais, notre ambassadeur fit appel à l'esprit de confraternité de nos compatriotes. Il exposa ce que la Nouvelle Société Helvétique avait mis en œuvre pour cultiver dans notre jeunesse l'amour du sol natal et annonça l'arrivée d'un ambassadeur de la jeunesse helvétique venant apporter à notre colonie, qui vieillit, l'assurance d'une collaboration effective des Suisses restés au pays avec les colonies essaimées à travers la France.

Après la partie officielle, qui ne fut nullement académique et où régnait une atmosphère très cordiale, un excellent orchestre fit danser avec entrain jeunes et moins jeunes.

R. V.

1. Au nom du Cercle Suisse Romand, M. Tapernoux remit à M. Dufour une belle channe d'étain, ainsi qu'un diplôme d'honneur. De g. à dr.: Mme Tapernoux, S.E. l'ambassadeur de Suisse, M. Dufour, M. Tapernoux et Mme Pierre Micheli.

2. Déjeuner réussi où chacun fut heureux de se retrouver et de se connaître.

3. 250 convives ! En l'an 1960, souhaitons qu'ils soient 500 !

Alphotos.